

**EVALUASI PENERAPAN SISTEM INFORMASI AKUNTANSI
PADA SISTEM PENGAJUAN DAN PEMBERIAN PERSETUJUAN KREDIT
KECIL DAN MIKRO DI PT. BANK JATIM CABANG PERAK SURABAYA**

Sistem informasi akuntansi memiliki peran yang sangat penting dalam kegiatan operasional perusahaan. Kondisi lingkungan bisnis yang turbulen dan dinamis, mendorong para pelaku bisnis untuk selalu inovatif dan meningkatkan produktivitas agar mampu bertahan dalam persaingan bisnis global. Salah satu cara untuk dapat bersaing dan mengatasi permasalahan yang terjadi adalah dengan pemanfaatan sistem informasi akuntansi yang efektif dan efisien. Sistem informasi akuntansi membuat perusahaan beroperasi secara lebih cepat dan mudah, dan sistem ini memasok sangat banyak informasi yang bermanfaat bagi pengambilan keputusan.

Salah satu kegiatan usaha yang sangat berkepentingan dengan penerapan sistem informasi akuntansi yang baik adalah usaha di bidang penyaluran jasa perkreditan. Hal yang dirasa sangat penting dalam pengelolaan organisasi atau lembaga keuangan yang bergerak dalam bidang usaha pemberian kredit adalah mengenai sistem informasi akuntansi yang digunakan, terutama sistem pengajuan dan pemberian persetujuan kredit beserta pengendalian internnya. Penyusunan sistem informasi akuntansi bertujuan untuk menyediakan informasi yang diperlukan oleh pimpinan perusahaan dalam pengambilan keputusan kredit. Selain itu sistem informasi akuntansi juga harus dapat menjaga keamanan harta perusahaan dari tindakan penyelewengan.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif deskriptif dengan menggunakan pendekatan studi kasus. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana sistem pengajuan dan pemberian persetujuan kredit kecil dan mikro yang diterapkan oleh PT. Bank Jatim Cabang Perak Surabaya dan untuk mengevaluasi penerapan sistem informasi akuntansi pada sistem pengajuan dan pemberian persetujuan kredit kecil dan mikro di PT. Bank Jatim Cabang Perak Surabaya. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa sistem pengajuan dan pemberian persetujuan kredit kecil dan mikro yang diterapkan oleh PT. Bank Jatim Cabang Perak Surabaya sudah cukup baik. Meskipun demikian, pengembangan sistem pengajuan dan pemberian persetujuan kredit yang baik dan sesuai dengan karakteristik perusahaan harus dilakukan secara terus menerus untuk mempercepat pencapaian tujuan bank.